

成人おめでとう！

1月8日(日)、体育センターで332人が参加し、成人式が行われました。今年町内で成人を迎えた人は403人です。新成人は色とりどりの着物やスーツに身を包み、友だちとの再会を楽しんでいました。

新成人を代表して芝田愛梨さん(泉町)が記念品を受け取り、八巻和則さん(西汗上西)が答辞を述べました。



久々の友達との出会いに話がはずみます



中学校の同級生たちとハイポーズ



答辞を述べる八巻さん



記念品を受け取る芝田さん

成人式を迎えての抱負



志鳥博一さん(愛宕町)
社会人としての自覚をもち言動についても気をつけていきたいです。



田仲茉莉香さん(西汗上西)
自分自身のことにも責任を持ち、周りの人にも気を使えるようにしたいです。



松本由美子さん(天神町)
幼稚園の先生になるので成人として責任のある行動をとりたいです。



左から早川さん、増淵さん、本間さん、小川さん

サッカーの聖地「国立」目指して 全国高等学校サッカー選手権大会出場

12月15日(休)、1月に開催された第84回全国高等学校サッカー選手権大会の栃木県代表として真岡高等学校が出場しました。小川亮さん(東蓼沼東)、本間央将さん(石田下坪)、早川雄基さん(並木)、増淵悠大さん(上文挾)が報告に来庁しました。

惜しくも2回戦で敗れてしまいましたが、憧れの国立競技場を目指してハツラツとしたプレーを見せてくれました。

上三川小学校3年生が高齢者と交流 上三川小学校の発見タイム

12月16日(金)、老人福祉センターで上三川小学校3年生と高齢者の交流会が行われました。

「発見タイム」と名付けた総合的な学習の一環で高齢者とふれあいながら、グランドゴルフや折り紙、ふくべ作り、竹細工を楽しみました。

指導をした高齢者は、「子どもたちと楽しく、大変有意義な時間を過ごせました」と話していました。



高齢者たちと一緒に折り紙づくり



患者さんたちに好評だったマツケンサンバ

長期入院患者を励まそう 上三川病院でクリスマスコンサート

12月16日(金)、上三川病院で、長期入院患者を励まそうとクリスマスコンサートが開催されました。

コンサートでは、町内の中学生合同による合奏や、看護師さんたちによる「マツケンサンバ」が披露されると、入院患者さんからは大きな拍手が送られていました。

手打ちそばで…1年を振り返る 上郷4区老人会でそば会

12月18日(日)、上郷4区公民館で、老人会の人たちがそばを打ち、会食し親睦を深めながら今年1年を振り返りました。

ひとり暮らしの人や、家に閉じこもりの人をなくそうと行われました。

参加者は「みんなと顔を合わせて会食することはいいことですよ。」と楽しそうでした。



器用な手つきでそばを切る老人会の会員



公園にパンジーを植える上三川小学校の生徒たち

みんなで使う公園をきれいに 上三川小学校6年生が公園の清掃と花植え

12月20日(火)、しらさぎ公園で上三川小学校6年生が奉仕活動の一環として、公園の清掃と花植えを行いました。

冬の公園にキレイなパンジーを植えた小学生たちは、「花を植えてキレイになりうれしいです。」と笑顔で答えてくれました。

御輿をかついで年越し

年末大御輿渡御

12月31日(土)、午後11時30分頃から元日にかけ、白鷺神社前で大御輿渡御が行われました。「龍三曾」をはじめとする担ぎ手が町内外から集まり、活気に満ちた年越しとなりました。

担ぎ手の大きな声と、威勢良く練り歩く御輿の姿は、初詣に来た人たちの目を楽しませていました。



御輿を担いで寒さを吹き飛ばせ



参加者みんなで乾杯！

2006年も頑張りましょう

新春のつどい

1月6日(金)中央公民館で、町・商工会・農協に関係する団体の代表が参加し「新春のつどい」が、盛大に行われました。

参加者約150人は、新年の抱負を語り合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。

歩いて七福神を巡ろう！

健康ウォーク「七福神巡り」

1月8日(日)、恒例となりました町レクリエーション協会主催による健康ウォーク「七福神巡り」が行われました。参加者21人は町内の七福神が祭られたお寺7か所を、約4時間かけ今年が良い年でありますようにと願いながら、歩いて巡りました。



恵比寿様が奉られる宝光院でハイポーズ



願いを込めてだるまを買う人

だるまに願いを込めて…

花市（初市）開催

1月8日(日)上三川通りで城址公園通り商店街が主催する花市（初市）が開かれました。

休日で冷え込んだ日にもかかわらず、子ども連れの人たちや、縁起物のだるまなどを買い求める姿が見られました。

無病息災を願って！

どんど焼き

小正月前後の土曜日や日曜日に、町内各地でどんど焼きが行われました。

上郷1区自治会では、1月8日(日)に公民館西側で行われ、子どもたちによって点火されると、火は勢いよく燃え上がりました。火が落ち着くと、みんな竹などの先に付けた餅（まゆだま）を焼いて食べ、今年1年の無病息災を祈りました。



まゆだまを食べ無病息災を祈ります



要望書を提出する小口会長

議員定数削減を要望

自治会長連絡協議会が要望書を提出

12月21日(水)に開催された、町自治会長連絡協議会総会で、議会議員の定数削減について要望書を提出することが満場一致で承認され、1月11日(水)自治会長連絡協議会が、議会に議員定数削減に関する要望書を提出しました。席上、貝賀議長から「議員で組織する行財政特別委員会で審議されている項目の一つであり、議員定数を20名から16名に削減する」との報告がありました。

震災、あの日を忘れない…

阪神大震災を忘れないコンサート

1月17日(火)、役場町民ホールで「こんぺいとう」が『阪神大震災を忘れないコンサート』を開きました。

阪神大震災から11年が過ぎ、震災で亡くなられた人に対し、追悼の意を込めて10曲披露されました。

ボーカルの秋山幸さんは兵庫県出身で、「多くの友人が11年前に被害に遭っています。決して1月17日は忘れることのできない日です。皆さんにこの気持ちを伝えたい。」と話していました。



音楽で思いが伝われば…